

皆様、初めまして。

今年度、校長に昇任し、牛込第三中学校に着任いたしました 古賀 正勝です。初めての新宿区立学校着任、そして伝統ある牛込第三中学校に着任ということで、多少緊張しておりましたが、始業式・入学式で生徒たちの姿を見て落ち着くことができました。

新型コロナウイルスの流行から2年以上が経過しましたが、まだ終息には至っていない状況です。昨年度までは、実施できなかった・規模を縮小しての実施となつた教育活動ですが、今年度は、この状況下でも可能な限り、各行事等の教育活動を実施できるよう取り組んでまいります。

今年度、新入生94名・2年生96名・3年生88名、全校生徒278名・全学年3学級、計9学級でのスタートとなりました。今年度こそ、いろいろな場面で、縦割りでの集団活動が実施できるよう、教職員一同、感染防止に細心の注意をはらい、生徒一人一人が活躍できる場面を多くつくっていきたいと考えております。

今年度の学校づくりのグランドデザインは、昨年度に引き続き『笑顔あふれる牛込第三中学校を創る』といたしました。学校の主役は生徒です。その生徒の笑顔が学校を明るくしていきます。また、副題を「小さくても良い 着実に一歩ずつ前進」とし、このコロナ禍であっても、今できる事を可能な範囲で着実に行っていきたいという願いを込めました。

今年度も、生徒の良さや可能性を伸ばせるよう、「チーム牛込三中」一丸となって全力で教育活動に取り組んでまいります。保護者そして地域の皆様のご理解とご支援をよろしくお願ひいたします。

校長 古賀 正勝